



Zapopan, Jal., 08 de octubre de 2022

Comparten la pasión por mirar el cielo y descubrir el espacio

La agrupación tapatía Pneumus presentó su espectáculo audiovisual 'Con cierto brillo cósmico', ambientado en el espacio y al ritmo de jazz y cumbia

Redacción

En el cuarto día de actividades del Festival Papirolas 2022, la agrupación tapatía Pneumus presentó su espectáculo 'Con cierto brillo cósmico', donde a través de la música compartieron su gusto por apreciar el cielo.

El astrónomo explorador y su tripulación astronauta salieron al escenario en silencio, con esferas en las manos, y moviéndose lentamente al tiempo que las luces se encendían y se apagaban rápidamente. De fondo un sonido vibrante que resonaba cada vez más fuerte en las paredes de la sala, recreaba, ante un público expectante, el momento de la creación del universo.

Con este performance los artistas dieron inicio a un show que impregnó la Sala 2 del Conjunto Santander de Artes Escénicas de un ambiente cósmico, repleto de luces, sonidos, música, dibujos y animación; donde el público, emocionado, bailó, saltó y lanzó pelotas por toda la sala, integrándose a las dinámicas donde se le invitaba a viajar por el universo.

Maritzio Estrada Casarín, director de Pneumus, contó que la producción del espectáculo, "ha llevado mucho tiempo de preparación, porque incluye dibujos, animación, sonidos, música, y un guión. Se sumó a la producción la productora Onirics, y la compañía se siente muy contenta de las imágenes que se han logrado."

Respecto a la experiencia de presentarse ante un público infantil, Maritzio comentó que es un reto muy interesante, puesto que la particularidad, es que es un público muy honesto, si logras conectar, ellos van a sumarle. Si el show no está siendo lo suficientemente expresivo o emocionante, ellos no van a poner atención."

Sobre la compañía Pneumus

Pneumus es una compañía de arte multimedia jalisciense que desde el 2005 mezcla sonidos del swing, música mestiza, danzonera, entre otros, que son el sello distintivo de este proyecto multisensorial.



Los espectáculos multimedia de Pneumus se presentan en ferias culturales, festivales musicales, de cine y de circo.

La relación entre el hombre y la tecnología, la migración y la urgencia de frenar el deterioro del planeta son algunos de los temas que inspiran la irónica comedia instrumental de los shows neumáticos.